
智行理财网
小蚁区块链前景如何(小蚁区块链是哪家公司的)

 区块链这个词在近两年一下火了起来，简单来说，一个原因是数字货币在2017年
年末的大涨，另一个原因是区块链本身的技术让很多人看到了未来。
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 根据区块链职位对技能的需求图表可以看出，最重要的还是常用的开发语言，此外
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还需要对密码学、公式算法以及智能合约等有足够的了解，此外，也有运营等门槛
相对较低的岗位。

 不难看出，区块链行业已经成为了风口，但真正拥有技能的人却十分稀少。

 过去一年向区块链相关岗位投递简历的人数是行业整体需求的3.6倍，从数量上看
供给十分充足。可具备区块链相关技能和工作经验的求职者，也就是存量人才仅占
需求量的7％。

 这一现象导致区块链领域在人才热度上呈现出“虚假繁荣”的景象，对用人企业来
说，真正能满足要求的仍然不多。区块链领域想要在技术应用上实现突破式发展，
满足技能需求的人才市场必不可少。

 区块链是普通人发财的机会，说的也是从事区块链行业的人会比其他行业工资薪酬
相对高些。现在区块链行业还处于发展的初期，多一些对区块链的了解也算是投资
未来。
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